

Guardia de Heriberto Pérez.

Domingo 18 de octubre de 2015, a las 12:00 horas.

01. Pasó el padre del asociado 494 a preguntar por el tema de los vados.

02. Tuvimos un nuevo asociado, el 560. El domingo que viene pasará a pagar, a firmar la hoja de alta, a darnos su número de cuenta corriente y a llevarse los papeles de reclamación del EPSAR que dice que entregará él personalmente.

03. Estuvo Pedro tostado con la lotería de Navidad para las fiestas de Masías del año que viene.

04. Pasaron Vicente González, Esther con la lotería de la Asociación Española Contra el Cáncer y Rafael Alós.

05. También estuvieron en la guardia Amparo Pérez y José Luis Catalá.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.